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A Lua em Touro se une a 
Marte e seu dinamismo e 
determinação aumentam 
consideravelmente. Você 
estará mais voltado para 
c u m p r i r  s u a s  m e t a s  
financeiras e materiais, com 

grande chance de firmar um negócio que 
envolva o aumento de sua renda. Você estará 
mais focado e quase obstinado em alcançar 
seus objetivos.

Esotérico

A Lua em seu signo se une a 
Marte deixando você mais 
focado e assertivo. Sua 
determinação pode estar 
acima da média e você deve 
tomar cuidado para não 

passar dos limites aceitáveis. Você pode 
estar agressivo e impulsivo, o que pode não 
ser uma mistura muito agradável para 
algumas pessoas. A sensualidade fica ainda 
mais intensa.

A Lua em Touro se une a 
Marte e sua energia vital é 
derrubada. Você pode sentir-
se cansado e mais voltado 
para sua vida emocional e 
passado. O momento pode 

envolver a decisão de começar um novo 
projeto, mas que será colocado em prática 
daqui algumas semanas. O momento é bom 
para a meditação e reflexão.

A Lua em Touro se une a 
Marte e um novo movimento 
envolve sua vida social e 
aproxima os amigos. O dia é 
ótimo para sair e divertir-se 
com seus amigos e seu amor. 

Uma nova amizade pode começar a ser 
desenhada e seu coração abrir-se para um 
novo amor, especialmente se estiver só. Um 
projeto em equipe ganha força e movimento.

A Lua em Touro se une a Marte 
e movimenta de maneira 
positiva sua vida profissional e 
carreira. O momento pode 
envolver uma boa notícia, 
c o m o  u m a  p r o m o ç ã o  

reivindicada há algumas semanas, que pode 
ser aprovada. Se estiver desempregado ou 
envolvido em um novo projeto profissional, o 
dia promete um novo passo na direção do 
sucesso.

A Lua em Touro se une a 
Marte e sua vida doméstica e 
familiares, podem exigir mais 
de você. O momento é ótimo 
para começar uma reforma ou 
mesmo para reunir familiares 

queridos e amigos íntimos para boas 
conversas e risadas em sua casa. Sua energia 
vital estará mais intensa e você mais aberto 
para quem ama.

A Lua em Touro se une a 
Marte e seu dia ganha um 
novo movimento. Uma 
reunião de negócios ou 
apresentação de um novo 

projeto pode marcar um novo período de 
sua vida. A comunicação melhora e tudo o 
que a envolve, como as vendas, o 
jornalismo, a moda e o comércio. 
Aproveite as boas energias deste dia.

A Lua em Touro se une a 
Marte deixando você mais 
fechado e introspectivo, mais 
voltado para seu mundo 
emocional. Sentimentos 
profundos podem envolver 

você, assim como a percepção de suas 
necessidades emocionais e sensuais. Se for 
comprometido, aproveite o ótimo 
momento junto de seu amor.

A Lua em Touro se une a 
Marte indicando um dia de 
grande movimento em seus 
relacionamentos pessoais e 
profissionais. Você estará 
mais dinâmico, assertivo e 

comunicativo e vai preferir as atividades 
sociais à intimidade. O momento pode 
envolver a negociação de uma sociedade 
ou parceria comercial.

***********************************

A Lua em Touro se une a 
Marte e movimenta seus 
projetos de médio prazo, 
especialmente  os  que 
envolvem viagens e pessoas 

estrangeiras. O momento é ótimo também 
para marcar ou mesmo realizar uma 
viagem, que promete ser alegre e 
dinâmica. Procure refletir e meditar para 
um novo equilíbrio mental.

By Rosane Michels

*******************************************************************************************

A Lua em Touro se une a 
Marte indicando um dia de 
i n t e n s o  e  a g r a d á v e l  
movimento, especialmente se 
for comprometido ou estiver 
envolvido em um romance. 

Um compromisso social pode trazer grande 
prazer e alegria e, se estiver só, um romance 
pode começar a ser desenhado pelo 
Universo. Fique atento a uma nova 
oportunidade.

Uma sexta-feira regada de boas energias é o que 
desejamos ao elegante casal Dr. Juliano e 
Patrícia Machado, que todos os dias 
acompanham o nosso trabalho. 

************************

Sempre de bem com a vida e a auto estima elevadíssima 
que contagia a todos, a querida amiga Cristiane Mendes 
e sua linda filha Monyke. Bom fim de semana meninas!!

************************
A Lua em Touro se une a 
Marte e movimenta com 
intensidade o seu dia,  
especialmente no trabalho. 
Você pode ser mais exigido, 
mas deve tomar cuidado para 

não assumir mais responsabilidade do que 
suporta, pois pode estar mais impulsivo, 
com a energia vital bastante elevada. O 
momento é ótimo para começar um novo 
projeto de trabalho.

************************
Nosso abraço especial de hoje é endereçado 
para o aniversariante  Lucio Lindote, que 
completa mais um ano de vida envolto as 
manifestações de carinho dos familiares e 
amigos. Parabéns Lucio que Deus lhe conceda 
muitos anos  de vida com saúde e realizações. 

************************

Retornando a nossa princesinha depois de uns 
dias em Macapá matando as saudades da filhota 
e netos, o querido amigo José Luiz da Cruz.

Família é presente de Deus em nossas vidas , e por isso 
neste espaço queremos desejar uma sexta-feira repleta 
de felicidades a Fagner Nalini, Suelen Lima Oliveira e a 
pequena Marina. Deus os abençoe!!

Mais um surto de doenças está 
a l a r m a n d o  a  p o p u l a ç ã o  
brasileira.Depois de décadas de sufoco 
da DENGUE, veiram a chikungunya e a 
ZICA. Agora é a vez da FEBRE 
AMARELA  que está apavorando a 
população de MINAS GERAIS, 
ESPÍRITO SANTO, RIO DE JANEIRO 
E nesses últimos dias a Bahia.

O alerta foi acionado quando dois 
macacos, que são considerados os 
“sentinelas naturais” para esta praga  
foram encontrados em alguns bairros de 
Salvador,  Bahia.   Segundo as 
autoridades sanitárias deverão ser 
vacinas mais de 1,2 milhões de pessoas, 
para evitar que um novo surto, igual ao 
que aconteceu em MINAS GERAIS, 
onde já morreram 137 pessoas em menos 
de tres meses, venha a acontecer emu ma 
área metropolitan, densamente povoada 
e com condições de saneamento básico 
extremamente precárias.

Todas  essas  doenças  são 
transmitidas pelo mesmo mosquito, o 
AEDES AEGIPT. Está havendo um 
grande esforço por parte das autoridades 
sanitárias para conseguir  vacinar a 
população desses estados e dos 
municipios onde foram constatados 
casosconfirmados  ou suspeitos de 
FEBRE AMARELA.

Al i á s ,  em se  t r a t andode  
saneamento básico, o Brasil é  uma 
vergonha, mais de 70% da população 
urbana brasileiro não possui esgotos 
coletadose tratados, córregos, rios, 
lagoas e até o mar e as nossas baias são 
verdeiros depósitos de lixo e esgoto a 
céu aberto. 

Diante desta situação vergonhosa 
não é novidade que doenças de massa 
estejam proliferando e atormentando a 
população, principalmente, as camadas 
mais pobres que  vivem ou sobrevivem 
nessas áreas, enquanto nossos políticos, 
empresários e governantes continuam 
assaltando os cofrespúblicos e 
roubandodinheiro público que faz  falta 
para o saneamento básico e a saúde 
pública.

Se voce reside  ou  pretende 
viajar para   os Estados de Minas Gerais, 
Bahia, Rio de janeiro ou Espírito Santo, 
é recomendável que se previna muito 
bem,veja se consegue se vacinar e 
procure outras orientações para se 
proteger e proteger sua família.

Antes os alertas, principalmente 
dos países da Europa, Estados Unidos e 
outros desenvolvidos,  aos turistas que 
pretendiam vir ao Brasil eram em 
relação `a violência , agora, além das 
precauções contra a bandidagem 
também as pessoas devem  ter cuidado 
com essas doenças.
Lembre-se: Dengue, chikungunya, 
zica, febre amarela e corrupção matam., 
todo cuidado e pouco!
JUACY DA SILVA ,  professor  
universitário, titular e aposentado 
UFMT, mestre  em sociologia, 
articulista e colaborador de jornais, sites, 
blogs e outros veículos de comunicação. 
Email professor.juacy@yahoo.com.br
Blogwww.professorjuacy.blogspot.com 
Twitter@profjuacy

CARTÃO REFORMA I
A Câmara dos Deputados aprovou,  medida 
provisória que cria o Cartão Reforma e 
ampliou a faixa de renda de R$ 1,8 mil para R$ 
2,8 mil. Os parlamentares fizeram alterações 
no projeto do governo e encaminharam para 
aprovação no Senado Federal. De acordo com 
o texto aprovado pelos parlamentares, o 
beneficiário do programa Cartão Reforma não 
poderá acumular outros subsídios conferidos 
no âmbito de programas habitacionais do 
governo federal, ou seja, quem já foi 
beneficiado com moradias do programa 
Minha Casa Minha Vida, por exemplo, não 
terá direito ao crédito, exceto pessoas físicas 
que receberam algum beneficio há mais de 
dez anos. No entanto, o subsidio poderá ser 
concedido mais de uma vez a um mesmo 
grupo familiar ou imóvel, desde que não 
ultrapasse o valor máximo estipulado.

CARTÃO REFORMA II
Outra alteração feita pelos deputados é 
relacionada a habitações rurais. O texto 
aprovado diz que o programa deverá destinar, 
no mínimo, 20% dos recursos às famílias que 
vivem em área rural. A redação anterior 
destinava 10%. A previsão inicial é de que as 
famílias recebam crédito de R$ 2 mil a R$ 9 
mil para compra de materiais de construção 
destinados à reforma, ampliação, promoção 
da acessibilidade ou conclusão de obras. O 
projeto, criado em novembro de 2016, por 
meio da Medida Provisória (MP) 751/16, 
prevê investimento inicial de R$ 1 bilhão. 

CARTÃO REFORMA III
Para participar do programa, o beneficiário 
deverá ser proprietário do imóvel e morar no 
local onde será feita a reforma. Terão 
prioridade famílias cujo responsável seja uma 
mulher, que tenham idosos ou pessoas com 
deficiência como membro, além das famílias 
com renda baixa. O cartão tem validade de um 
ano e é necessário utilizar no período de 
vigência. A execução da obra é de 
responsabilidade da família beneficiada.
O programa Cartão Reforma é destinado a 
famílias que recebem até três salários 
mínimos. O objetivo é melhorar as condições 
das moradias de famílias de baixa renda, por 
intermédio da concessão de subsídio para 
compra de matérias de construção e 
acompanhamento técnico de profissionais da 
área de construção civil, possibilitar a 
reforma, ampliação ou conclusão de unidades 
habitacionais. Serviços como construção de 
quarto, banheiro, reforma ou substituição 
total de um telhado, solução de esgotamento 
sanitário (fossa/sumidouro ou ligação à rede), 
instalações de esgoto, água e energia, 
finalização do reboco, pintura, forro e telhado, 
adaptação para acessibilidade estão previstos 
no programa.

ICMS/BOI EM PÉ
O Governo do Estado manterá em 7% a 
alíquota do Imposto sobre Circulação de 
Mercadorias e Serviços (ICMS) incidente 
sobre as operações interestaduais de boi em 
pé. A medida, já havia sido anunciada pelo 
governador Pedro Taques, e consta do Decreto 
nº 902 publicado no Diário Oficial desta 
quinta-feira (30), que revoga o decreto 
anterior (nº 777) que previa aumentar para 
12% a alíquota a partir desta sexta-feira, 1º de 
abril. Ainda de acordo com o decreto, o ICMS 
de 7% terá vigência até o dia 30 de junho de 
2017 e a redução, neste primeiro momento, foi 
maior que os 9% previstos inicialmente no 
mês passado. Apenas a partir de 1º de julho a 
alíquota passará a ser de 9%.
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I n f e l i z m e n t e ,  s o m o s  
testemunhas dessa dura realidade das 
famílias que têm seus jovens 
envolvidos com a criminalidade 
crescente em Mato Grosso e Cuiabá. 
Segundo o Censo populacional do 
IBGE de 2010, que também 
pesquisou os aspectos da violência, 
Mato Grosso ocupava o 153º lugar do 
Brasil, com adolescentes de idade de 
12 e 17 anos, envolvidos com algum 
tipo de violência. 

De acordo com os números do 
IBGE, nesse período, a população 
jovem era de 326.646, sendo 42,37% 
de cinco cidades pesquisadas, 
C u i a b á ,  V á r z e a  G r a n d e ,  
Rondonópolis, Sinop, Cáceres e 
Tangará da Serra.

Te m o s  m e c a n i s m o s  d e  
atendimento a esses jovens até 
eficazes em determinados momentos, 
como provas da recuperação de 
alguns deles, que se redimem de suas 
ações criminosas e voltam para a 
sociedade. Mas pode ser comparada a 
uma gota no oceano. 

E a questão está sem a resposta 
positiva que temos buscado na 
tentativa de salvar os jovens da 
c r i m i n a l i d a d e .  A e d u c a ç ã o  
comportamental e escolar em alguns 
c a s o s  a j u d o u  o  r e t o r n o  d e  
adolescentes infratores para o 
convívio na sociedade.

Os programas sócioeducativos 
têm sido de fundamental importância 
na orientação dos jovens que 
cumprem medidas de internações e, 
também, para as famílias, vítimas dos 
reflexos que a criminalidade juvenil 
causa a todos.

No próximo dia 5, a Câmara de 
Vereadores de Cuiabá terá mais uma 
vez, a oportunidade de mobilizar a 
sociedade para o debate desse tema 
complexo que atinge centenas de 
famílias e a sociedade no geral 
indiscriminadamente. 

O  poder  púb l ico  e  os  
segmentos sociais terão como propor 
sugestões para melhoria do sistema 
socioeducativo e seus reflexos para a 
segurança da população mato-
grossense.

Outra pesquisa do IBGE 
realizada em julho de 2014 revelou 
uma estimativa de 3.224.357 
habitantes em Mato Grosso, quase 
1,6% da população nacional e 
Cuiabá, 580.489. Com certeza, de lá 
pra cá, os números foram ampliados. 

Rosane Michels - Editora

E-mail: correiocacerense@hotmail.com
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Esse crescimento alinhado ao 
desenvolvimento econômico e social 
evidencia ao longo dos tempos, a 
necessidade de políticas públicas 
sociais, principalmente para o embate 
à violência urbana com a presença de 
crianças e adolescentes.

Atualmente, Mato Grosso 
con ta  com o i to  Cent ros  de  
Atendimento  Socioeducat ivo  
distribuídos por regiões, Cuiabá, 
C á c e r e s ,  B a r r a  d o  G a r ç a s ,  
Rondonópolis, Lucas do Rio Verde e 
Sinop. A média de jovens internados é 
de 12 até 40 adolescentes infratores, 
segundo os números do Plano 
Decenal/2014.

Além do crescimento de 
jovens infratores existem as 
dificuldades para a contratação de 
novos agentes  de segurança 
socioeducativo, a manutenção das 
estruturas físicas das unidades que 
atendem os adolescentes. 

Os problemas são infinitos, 
mas as atitudes para se encontrar 
soluções positivas devem ser 
perseguidas nem que seja para salvar 
um adolescente do mundo do crime, 
que nunca foi compensador para 
ninguém.

Desde 2015, fazemos parte do 
grupo Dai-me-Almas da Igreja São 
Gonçalo do Porto, onde levamos a 
e v a n g e l i z a ç ã o ,  f o r m a ç ã o  e  
oportunidades de uma nova vida aos 
jovens em conflito com a lei, no 
Complexo Pomeri, em Cuiabá. 

Do fruto desse trabalho 
e s t a m o s  a c o m p a n h a n d o  o  
desenvolvimento de dois jovens fora 
do sistema socioeducativo do Pomeri. 
Como ousadia do nosso grupo, 
estamos construindo uma biblioteca e 
o espaço cidadania, denominados 
“Dom Bosco” numa área dentro do 
Pomeri, o que representará um 
avanço no tratamento desses jovens.

Sabemos que tem sido e será 
difícil o resgate desses jovens, pois 
dele depende vários fatores. Mas 
temos que iniciar um processo de 
crescimento espiritual e de cidadania 
para darmos um passo em direção ao 
restabelecimento desses irmãos. 

A luta valerá à pena se 
resgatarmos mesmo que seja um ser 
humano que se lançou para o mundo 
do crime.
 
LUIS CLAUDIO é vereador em 
Cuiabá. 

Telefone: 65 3223-1420 / 99953-9048

Matérias e artigos assinados são de responsabilidade de seus autores
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de deter o indivíduo, que pulou 
vários muros de residências, 
sofrendo algumas escoriações até 
ser detido e entregue aos policiais 
que atenderam a solicitação via 
CIOSP.

Diante do fato o suspeito 
foi encaminhado a Delegacia 
para prestar depoimentos e lavrar 
o flagrante.  Na delegacia o 
suspeito negou ter ameaçado a 
mãe da vítima e disse que 
carregava apenas um canivete, 
mas que tentou efetuar o roubo, 
porém o dono da casa chegou em 
tempo.

a noite de quarta-feira, Nno Bairro Vitória Régia, 
moradores flagraram um 

indivíduo pulando o muro de uma 
residência. 
 O fato aconteceu por volta 
das 19h 30, na Rua dos 
Jornaleiros. Diante da situação os 
vizinhos partiram pra cima do 
suspeito imobilizando-o e 
chamaram a polícia para as 
devidas providências.

O jovem detido pelos 

moradores é L.M.M. de 25 anos. 
A vítima A.F.S.S., de 19 anos, 
narrou aos policiais que ao chegar 
em sua casa acompanhado de sua 
mãe, viu em frente a sua 
residência uma bicicleta, e ao 
entrar percebeu um barulho no 
telhado e em seguida um sujeito 
passou por ele correndo e 
seguindo em direção a rua,  
ameaçando sua mãe com uma 
faca.  Então ele com ajuda dos 
vizinhos saíram atrás na tentativa 

contribuir com a nossa Unemat”, 
destacou Taisir. 

Entre as presenças ilustres 
está a do professor suíço, Patrick 
Sériot, que ministrou palestras 
em quatro dias do evento, mas 
outros professores renomados 
como a professora Freda 
Indursky da Universidade 
Federal do Rio Grande do Sul e os 
p rofessores  Ana  Cr i s t ina  
Salviato-Silva e Marlon Leal 
Rodrigues.

A s  d e f e s a s  d e  
dissertações que ocorreram 
durante o Colóquio foram: “O 
estudo da dinâmica enunciativa 
de aunque e de seus correlatos em 
português” de Francisco Olavo 
Neto; “O funcionamento de 
mientras que sob um enfoque 
enunciativo” de Maíra Bras 
Costa; “A linguística pelo estudo 
da enunciação” de Cleuber 
Cristiano de Souza e “Entendeu o 
que eu quero dizer? O discurso 
P u n k  R o c k  b r a s i l e i r o  e  
textualização da história” de 
Felipe Souza Ferraz. 

Quase 400 pessoas participaram 
dos seis dias do I Colóquio 
In te rnac ional  de  Es tudos  
Linguísticos organizado pelo 
programa de Pós-graduação em 
Linguística da Universidade do 
Estado de Mato Grosso, que 
terminou no sábado (25) em 
Cáceres.

O evento reuniu em um 
mesmo espaço professores da 
r e d e  p ú b l i c a  e  p r i v a d a ,  
professores universitários, alunos 
de mestrado e doutorado, 
pesquisadores e estudantes 
universitários interessados na 
temática. O coordenador do 
Colóquio, professor Taisir Karim 
destacou o interesse das pessoas 
nas discussões e considerou o 
evento como muito positivo.

“ N e s s e s  s e i s  d i a s  
ocorreram quatro defesas de 
mestrado do programa em 
Linguística, foram diversas 
mesas redondas com temas 
diferentes, aproximação e 
c o o p e r a ç ã o  c o m  o u t r a s  
universidades que muito vem a 

 Prefeitura de Cáceres Aatravés da Secretaria 
Municipal de Saúde, 

desde o inicio desta semana está 
r e a l i z a n d o  e x a m e s  d e  
eletrocardiograma no (Postão) 
Centro Referencial de Saúde de 
Cáceres.

A Prefeitura comprou 
m a i s  u m  a p a r e l h o  d e  
eletrocardiograma, para atender 
especialmente o Postão e conta 
com mais  outros 3 aparelhos para 
servir as unidades de saúde do 
município. 

A meta atual da Secretaria 
de Saúde, é finalizar a demanda 
de pacientes que estão na fila para 
realizar cirurgias, em especial as 
de catarata e piterismo ocular que 
d e p e n d e m  d o  e x a m e  
eletrocardiograma para avaliação 
de risco cirúrgico.  

Com mais um aparelho, a 
Secretaria acredita que dentro de 
mais um mês será  zerado a 
demanda  dos exames com a 
finalidade de risco cirúrgico.

Hoje o Postão conta com 
atendimento de  3 médicos 
especialista em cardiologia e o 
aparelho de eletrocardiograma é 
muito importante, porque permite 
ao cardiologista diagnosticar 
arritmias e outras situações 

simples ou casos graves, por 
exemplo infarto do miocárdio.

“Estamos oferecendo 
agilidade e descomplicando a 
vida da população cacerense, que 
usam o SUS, vão fazer a consulta, 
realizar o exame, logo retornam 
com o resultado do exame 
mostram ao cardiologista que 
lauda  e providencia os devidos 
encaminhamentos, tudo isso no 
mesmo local ,  não terá a  
necessidade de ir até a Secretaria 
para marcar o exames e esperar 
pela consulta,” concluiu Francis 
Maris Cruz.

 Malvina de Souza Paula, 
78 anos, moradora do Bairro Vila 
Mariana diz que “É muito bom 
poder fazer tudo agora no Postão, 
isso é uma maravilha.”

A Coordenadora de Saúde 
Silvia Roberta, conclama os 
usuários que usam os serviços de 
saúde da secretaria e que tem o 
p e d i d o  d e  e x a m e  
eletrocardiograma e estão na fila 
de espera, que entre em contato 
com a Secretaria Municipal de 
S a ú d e ,  p a r a  e s t a r m o s  
providenciando a realização, pois 
e s t ã o  s e n d o  r e a l i z a d o s   

exames/dia.aproximadamente no Postão 40 

META SAÚDE

Saúde tem como meta zerar fila para
realizar o exame de eletrocardiograma

Com mais um aparelho, a Secretaria acredita que dentro de mais um mês será  zerado a demanda  dos exames com a finalidade de risco cirúrgico

Assessoria

Secretaria de Saúde espera em um mês zerar fila de eletrocardiograma com o novo aparelho adquirido

Foto: Assessoria

NO FLAGRA

Ladrão é detido por moradores no
bairro Vitória Régia em Cáceres

Da Redação
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Ladrão é detido por moradores no Vitória Régia

EVENTO

Colóquio Internacional de Estudos
Linguísticos reuniu 378 participantes
Lygia Lima

O evento reuniu professores da rede pública e privada, professores universitários, 
alunos de mestrado e doutorado, pesquisadores e estudantes universitários
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brasileira utilize como argumento 
problemas já solucionados para 
pressionar preços e prejudicar o setor 
produtivo”, afirma o diretor executivo 
da Acrimat, Luciano Vacari.

A Acrimat recomenda cautela 
e precaução na hora da venda para 
evitar depreciação ainda maior do 
preço da arroba. "Mato Grosso 
vivencia hoje as consequências de uma 
política de incentivo à concentração de 
empresas e controle de mercado. 

O fomento à formação de 
conglomerados ,  por  meio  de  
financiamento público, colocou o 
mercado da carne nas mãos de poucos 
empresários que, em um momento 
como este, manipulam toda a cadeia 
produtora", afirma Luis Fernando 
Conte, vice-presidente da Acrimat.

Na região Noroeste de Mato 
Grosso, a unidade do JBS em Juína 
atende à produção de 4 milhões de 
animais, mas irá parar por 20 dias, a 
partir de segunda-feira (03), conforme 
anunciado nesta quarta-feira (29). 

O anúncio feito pela empresa 
preocupa os produtores da região, que é 
refém da empresa. Também foram 
concedidas férias coletivas nas 
unidades do JBS em Diamantino, Alta 
Floresta e Pedra Preta.

“Em Mato Grosso, JBS, 
M a r f r i g ,  M i n e r v a  e  F r i a l t o  
representam 70% do abate, o que 
compromete a competitividade do 
setor, prejudicando os pecuaristas e, 
p r i n c i p a l m e n t e  o  m e r c a d o  

demandas da instituição; e agendar 
uma visita in loco da comissão ao 
Ciaps Adauto Botelho.

Os  membros  presentes  
distribuíram, ainda, para relatoria, 11 
projetos de lei, que demandam de 
avaliação da comissão permanente.
 A Comissão de Saúde, 
Previdência e Assistência Social foi 
constituída por meio do Ato nº 
006/2017, publicado em Diário Oficial 
Eletrônico da Assembleia Legislativa 
de Mato Grosso, datado de 09 de março 
de 2017.

São membros suplentes da 
referida comissão os deputados Pedro 
Satélite (PSD), Baiano Filho (PSDB), 
Nininho (PSD), Oscar Bezerra (PSB) e 
Janaina Riva (PMDB).

 oi instalada, na tarde desta Fquarta-feira (29), a Comissão 
de Saúde, Previdência e 

Assistência Social, em reunião 
conduzida pelo membro efetivo, 
deputado Dr. Leonardo (PSD). 
 Foram definidos ainda os 
cargos de presidente e vice-presidente 
da comissão permanente, conforme 
reunião prévia entre os membros 
efetivos, quando escolheram os 
deputados Dr. Leonardo e Guilherme 
Maluf (PSDB) – ambos médicos, 
respectivamente, para a presidência e 
vice-presidência do grupo de trabalho.

Além dos deputados eleitos, 
participaram da reunião de instalação e 
posse outros dois membros efetivos, os 
deputados professor Adriano (PSB) e 
professor Allan Kardec (PT). Compõe 
ainda o quadro de efetivos o deputado 
Sebastião Rezende (PSC).

O s  m e m b r o s  d a  m e s a  
refletiram sobre a importância da 
comissão e os desafios de avaliarem e 
proporem projetos que contribuam 
para o engrandecimento da saúde, da 
previdência social e da assistência 
social em Mato Grosso. A previdência, 
especialmente, recebeu destaque na 
reunião, por estar em pauta no debate 
proposto nacionalmente.

O deputado Allan Kardec, se 
referindo à região onde mora (Coxipó, 
em Cuiabá) e registrando sua formação 
como educador físico, pontuou as 
dificuldades financeiras da Escola de 
Saúde Pública de Mato Grosso; as 
demandas de investimento do Centro 
Integrado de Apoio Psicossocial 
(CIAPS) Adauto Botelho; e a 
necessidade de acompanhamento 
profissional nas academias ao ar livre.

“Nós sofremos muito com a 
falta de médicos psiquiatras nos postos 
de saúde e no próprio atendimento do 
SUS e nós temos o Hospital Adauto 
Botelho, que já foi referência nacional 
de atendimento e está lá abandonado. 
Então, solicitamos à comissão que 
pudéssemos fazer uma visita in loco”, 
narra Allan Kardec, em defesa à saúde 
mental em Mato Grosso.

Diante  dos  deba tes ,  o  
deputado Guilherme Maluf formalizou 
três requerimentos aprovados: 
convocar o secretário de Estado de 
Gestão de Mato Grosso, Júlio Cezar 
Modesto Santos,  para prestar  
esclarecimentos sobre a previdência; 
convidar a diretora da Escola de Saúde 
Pública de Mato Grosso, Neuci Cunha 
dos Santos, para apresentar as 

seriedade da produção mato-grossense 
está mais que comprovada. 

Por isso, não vamos admitir 
que os frigoríficos sem compromisso 
com o desenvolvimento da atividade 
articulem para derrubar preços, 
prejudicando ainda mais o pecuarista 
de nosso Estado”.

consumidor”, destaca Amarildo 
Merotti, vice-presidente da Acrimat.

Marco Túlio Duarte destaca 
que Mato Grosso tem o maior rebanho 
comercial do país, é o segundo maior 
exportador do Brasil, não teve 
nenhuma planta envolvida nas 
investigações e tampouco unidade 
frigorífica embargada pelo MAPA. “A 

MERCADO DA CARNE

Frigoríficos utilizam Operação da PF
para pressionar preços em Mato Grosso

Depois de paralisar por três dias, principal grupo anuncia férias coletivas em quatro unidades

Laís Costa Marques

 A c r i m a t  r e p u d i a  o  Acomportamento da indústria 
brasileira de carnes que, ao 

invés de se unir ao setor produtivo, 
aproveita a situação para especulação e 
manipulação do mercado.
Na prática, alguns pecuaristas relatam 
redução de até 10% no valor da arroba 
nos últimos 12 dias, passando de R$ 
126 para até R$ 113 em algumas 
regiões como no norte e noroeste do 
Estado.

Segundo o presidente da 
Acrimat, Marco Túlio Duarte Soares, 
houve um momento de incertezas no 
setor, mas com o trabalho ágio e 
responsável  do Ministério da 

Agricultura, Pecuária e Abastecimento 
(Mapa) foi possível comprovar que os 
problemas identificados são pontuais e 
que a carne brasileira é garantida por 
um sério controle de qualidade e de 
fiscalização sanitária. “Não podemos 
compactuar com a manipulação da 
indústria sobre o mercado”, declara 
Marco Túlio.

“Em pouco tempo mostramos 
aos nossos clientes quais eram e onde 
estavam os problemas. A postura de 
punir os culpados e abrir as portas para 
os parceiros conhecerem nossa 
indústria também foram importantes 
para a retomada das exportações. Por 
isso, não vamos admitir que a indústria 

Pecuarista e vice-presidente da Acrimat Amarildo Merotti
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COMISSÃO PERMANENTE

Comissão de Saúde inicia trabalhos
debatendo previdência de Mato Grosso
Priscila Mendes
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Reunião da comissão de Saúde, Previdência e Assistência Social

exames.
Perguntado sobre a estrutura 

para um possível centro de oncologia, o 
Dr. Eduardo disse que  Barra do Garças 
possui os requisitos. “Hoje Barra do 
Garças tem o MedBarra que dá pra 
montar o serviço de oncologia e o 
p r ó p r i o  P r o n t o - S o c o r r o  c o m  
adequações pode se criar o centro de 
oncologia misto. 

O objetivo do centro de 
oncologia é resolver em torno de 
noventa por cento dos casos da cidade e 
região, os outros dez  precisam ser 
encaminhados para outros centros, o 
que agilizaria e daria um melhor 
atendimento para quem precisa”, 
explica.

“Barra do Garças vem se 
firmando como polo de saúde e um 
centro de oncologia em nossa cidade 
melhoraria muito a qualidade de vida. 
Nós vereadores junto com o secretário 
de saúde, Jacó, e com o prefeito 
estamos lutando para que esse centro 
seja realidade em nosso município”, 
pontua o vereador Dr.Neto. 

 projeto de prevenção e Odiagnóstico de Câncer “Entre 
Laços e Abraços” atendeu 

nesse final de semana cerca de 200 
pessoas na policlínica do bairro Santo 
Antônio em Barra do Garças.  O 
projeto sem fins lucrativos de Cáceres 
realizou exames com o propósito de 
combater e prevenir todos os tipos de 
câncer.

A vinda da equipe foi possível 
graças ao apoio da prefeitura e Câmara 
de Barra do Garças e a articulação do 
v e r e a d o r  D r . N e t o  ( P S B ) ,  
demonstrando a preocupação e o 
compromisso assumido com a 
população de Barra do Garças.

O projeto já atendeu as 
cidades de Comodoro, Nova Lacerda, 
Lambari do Oeste, São José dos Quatro 
Marcos e a Zona Rural e distritos de 
Cáceres.
Foram realizadas biopsia de colo de 
útero, cirurgias de câncer de pele, 
exames e outros procedimentos que 
necessitam de internação hospitalar 
com encaminhamento e solicitação de 

PREVENÇÃO

Duzentas pessoas foram atendidas pelo projeto
"Entre Laços e Abraços" em Barra do Garças

Konrad Felipe

Foram realizadas biopsia de colo de útero, cirurgias de câncer de pele, exames e outros procedimentos
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Gabinete Itinerante acontece segunda-feira
na Comunidade Botas em Araputanga

A comunidade das Botas  sediará 
Gabinete Itinerantes nesta 
segunda-feira (03),  do Poder 
Executivo de Araputanga, 
quando o prefeito Joel Marins de 
Carvalho (PSB) e os secretários 
m u n i c i p a i s  r e a l i z a r ã o  
atendimento para ouvir  os 
munícipes da comunidade.
Este será o primeiro Gabinete 
Itinerante denominado “Prefeito 
Joel Marins mais perto do povo 
araputanguense”, cujo  objetivo é 
o de  ouvir de perto as 
necessidades da população. Joel 
Marins terá seu gabinete montado em uma sala no posto de saúde da comunidade, onde 
atenderá os moradores, no horário das 13:00 às 17:00 horas e a noite participará de 
Sessão Itinerante que será promovida na comunidade pela Câmara Municipal de 
Vereadores. “Nossa gestão é participativa. iremos até a comunidade das Botas para 
ouvir o povo e também ter a oportunidade de mostrar o trabalho que estamos 
realizando para melhorar a nossa cidade” disse Joel Marins ao destacar a importância 
de conversar com cada cidadão, conhecer as necessidades e demandas. De acordo com 
o prefeito, o Gabinete Itinerante é apenas um primeiro passo, uma vez que há 
demandas a longo e em curto prazo. (Fonte: Poular Online/Tony Marcos e Foto: 
Popular Online)

Projeto Sonora promoverá inclusão 
através da música em Quatro Marcos

O Projeto que será criado visa a 
formação de ouvintes musicais que 
tenham em comum o gosto pelo som e 
pela música e ainda a mesma dedicação e 
objetivo com os instrumentos, visto que 
é através deles que irão aprender todas as 
técnicas necessárias para entoar grandes 
clássicos. O lançamento do projeto será 
durante a Mostra Regional de Dança de 
Quatro Marcos, que acontecerá nos 
próximos dias 21 e 22 de abril de 2017, 
na Praça dos Bandeirantes .  O 
lançamento contará com a presença do 

prefeito Professor Ronaldo e da vice-prefeita Cida Rézio, além de Vereadores e demais 
autoridades. O Sonora será um importante centro de formação de instrumentistas para 
a música do município, seja através dos instrumentos de sopro ou de percussão. Será 
dele que sairão os jovens e adolescentes que integrarão a Banda Municipal de Música 
Instrumental e a Fanfarra Municipal. Com a Banda e a Fanfarra em ação, espera-se que 
a iniciativa seja capaz de transformar vidas, despertando nos jovens o gosto pela 
música instrumental e de percussão. De caráter cultural e de lazer, o projeto Sonora é 
aberto à população com idade entre 12 e 17 anos, residente nos bairros periféricos e ou 
comunidades. Nele, cada participante terá a oportunidade de aprender tocar um 
instrumento musical de sopro ou percussão que compõe a estrutura da banda de música 
ou da fanfarra. (Fonte: Ascom L.C. Bordin e Foto: Reprodução)
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os úl t imos dias,  a  Np r i n c i p a l  r o t a  d e  
escoamento da safra 

mato-grossense virou a via crucis 
do pernambucano Paulo Cícero 
de Lima, 56, que veio de Itapevi 
(SP) e pretende chegar aos 
Estados Unidos.

P a u l o  t e m  c o m o  
companhia a cruz, uma sacola e a 
esperança de que conseguirá 
limpar o nome. Ele cumpriu 16 
anos de prisão por latrocínio – 
roubo seguido de morte -, mas 
alega ter sido vítima de uma falsa 
acusação. “Se eu não conseguir 
justiça no Brasil, vou conseguir 
nos Estados Unidos, onde tem 
órgãos competentes para isso. Eu 
não quero meu nome manchado, 
não posso aceitar isso”.

O viajante relata que 
começou a peregrinação após ter 
sonhos recorrentes carregando 
uma cruz na frente e sendo 
seguido por várias pessoas. 
“Achei que estava louco, mas 
entendi o que o sonho queria me 
dizer. Era o início da minha luta 
por Justiça. Aquelas pessoas que 
me seguiam em sonho, são todas 
essas que hoje querem saber a 
minha história. E acredito que 
vou conseguir Justiça”.

Natural de Canhotinho, 
interior do Pernambuco, pai de 
quatro filhos e avô de dez netos, 
Paulo está livre há cerca de 10 
anos. Esta é a segunda viagem do 
romeiro. Na primeira, Paulo 
partiu de São Paulo e foi até 
Trindade, em Goiás. O percurso, 
segundo ele, durou um mês.

A segunda caminhada 
teve início em 16 de agosto de 
2016.  Desde que chegou em 

Mato Grosso pela BR-163, em 1º 
de fevereiro deste ano, sua 
viagem tem sido monitorada 
pelas equipes da Concessionária 
Rota do Oeste.

A primeira vez que foi 
visto na rodovia estava ferido, 
mas não quis atendimento. Ele 
ainda manca. Conta que quebrou 
o pé, mas não se recorda bem o 
que aconteceu. “Eu estava muito 
concentrado na viagem e só 
queria andar, andar, andar. Só me 
recordo que quebrei o pé em 
Brasília”, diz.

O diretor de Operações da 
Rota do Oeste, Fernando Milléo, 
destaca que a “aventura” de Paulo 
não é recomendada por motivos 
de segurança, mas entende que 
trata-se de uma questão pessoal. 
“A rodovia é ambiente para 
veículos, muitas vezes pesados, o 
que faz com que os riscos sejam 
elevados. A prática não é 
recomendada, portanto. Ainda 

assim, cumprimos nosso papel de 
resguardar a segurança de quem 
p a s s a  p e l a  B R - 1 6 3  e  
monitoramos a caminhada de 
Paulo, realizando sinalização 
para resguardar a sua saúde e a de 
quem passa pela via. Esperamos 
que sua passagem pelo Mato 
Grosso seja tranquila”, frisa.

Sem nenhum dinheiro 
para custear a viagem, o 'romeiro' 
conta com ajudas pontuais por 
onde passa. Ele relata que não tem 
como se sentir sozinho com tanta 
gente querendo a sua atenção. Um 
oferece água, o outro dá a 
refeição, alguns querem tirar 
fotos. “Fui ganhando muitos 
amigos por onde passo e já sinto 
saudade de todos eles”.
  N a  B R - 3 6 4 ,  j á  n o  
perímetro urbano de Cuiabá, o 
proprietário de um restaurante, 
José Edson Nogueira, 53, fez 
questão de servir o almoço de 
Paulo. Para não atrapalhar a 

viagem, arrumou tudo em uma 
marmita e o entregou para que se 
alimentasse na hora quisesse. 
Garrafas de água também surgem 
de várias mãos por onde passa.

“Viajando pela rodovia já 
presenciei muita gente pagando 

promessa e sempre quis ajudar, 
mas nunca foi possível parar. 

Já recebi muitas graças na 
vida e hoje estou tendo a chance 
de retribuir ajudando ele”, relata o 
comerciante.

m continuidade às ações Ede enfrentamento à 
criminalidade em Pontes 

e Lacerda e região, a Polícia 
Judiciária Civil inaugura  um 
novo canal de comunicação para 
c o m p a r t i l h a m e n t o  d e  

informações.
Por meio de troca de 

mensagens no aplicativo será 
possível a denúncia de pessoas e 
locais investigados, foragidos da 
Justiça, e detalhamentos diversos 
que guardem relevância com 

ocorrências criminais na região.
D e  a c o r d o  c o m  o  

delegado regional de Pontes e 
L a c e r d a ,  R a f a e l  M e n d e s  
Scatolon, o objetivo é estimular a 
comunicação direta com a 
população de modo a facilitar e 
agilizar a troca de informações.

“Todas as denúncias e 
informações recebidas serão 
devidamente apuradas. Sendo 
comprovada em checagem da 
Polícia Civil a existência de 
materialidade criminosa ou 
informações relevantes sobre a 
autoria delitiva serão dados os 
devidos  encaminhamentos  
invest igat ivos sobre cada 
ocorrência”, explica o delegado.

O cidadão que auxiliar a 
Polícia Judiciária Civil, por meio 
do WhatsApp, terá sua identidade 
preservada, uma vez que o sigilo é 
garantido e absoluto. O telefone 
para contato é (65) 9 9690-8224.

VIA CRUCIS

Romeiro vira atração na BR-163
Raquel Ferreira

O viajante relata que começou a peregrinação após ter sonhos recorrentes carregando uma cruz na frente e sendo seguido por várias pessoas
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Sem nenhum dinheiro para custear a viagem, o 'romeiro' conta com ajudas pontuais por onde passa

APLICATIVO

Polícia Civil de Pontes e Lacerda cria
WhatsApp para denúncias de crimes

Assessoria PJC

Foto: Divulgação

diz. Segundo ele, Richard é um 
dos tenistas mato-grossenses com 
maior potencial para se tornar um 
atleta de alto nível.
Mais torneios - Richard Gama 
competirá em outros cinco 
torneios. Disputará um sul-
americano chamado 31º Pascuas 
Bowl, de 08 a 15 de abril, no 
Clube Internacional de Tênis, em 

Assunção, no Paraguai. Depois a 
2ª etapa do Circuito Nacional, de 
24 a 28 de maio, em Santa 
Catarina. E também fará um 
torneio na Europa, a 3ª etapa do 
Circuito Nacional e finalizará na 
Copa das Federações. Ele é 
patrocinado pelo Serviço Social 
da Indústria (Sesi-MT), Unimed-
Cuiabá e Espaço Laser.
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 terceira rodada, da 6ª ACopa Difusora de Futebol 
de Base, neste final de 

semana, será marcada com um 
total de 14 jogos, no Estádio 
Geraldão, nas cinco categorias.
Os jogos são os seguintes: 
Sábado (1º/3). Às 08h15, Verde 
Oliva x Real Tangará (sub 13); às 
09h15, 13 de Maio x Real 
Tangará (sub 14). Fechando a 
rodada no período matutino, 
jogam: 13 de Maio x Real 
Tangará, pelo sub 15.
No período vespertino, tem 4 
jogos- Ás 14h30: Salesiano x 
Real Tangará (sub 13);  às 15h30, 
MEC de Mirassol x Real Tangará 
(sub 15); MEC de Mirassol X 
Real Tangará, jogas às 16h30, 
pelo sub 14. A partida entre, MEC 
de Mirassol x Escolinha Zico 10, 
pelo sub 12, fecha a rodada de 
sábado.
Rodada do domingo (2) - Às 
8h30, Meninos da Vila x Real 
Tangará (sub 13); às 9h30, 
Meninos da Vila x Real Tangará 

(sub 14). E, às 10h30, Meninos da 
Vila x Real Tangará (sub 15).
Ainda no domingo, no período 
vespertino, os jogos são: Às 
14h30, CTN x Salesiano (sub15); 
às 15h30, Brasilzinho x CTN (sub 
12) .  Fechando a  terceira  
rodada,Escolinha Zico 10 x CTN, 
pelo sub 15, jogam as 16h30.
Resultados dos jogos da 

segunda rodada, que foi 
realizada no sábado (25) - Pelo 
sub 13, o CTN venceu o 
Salesiano, por 3 a 0. Já pela 
categoria sub 12, o Verde OIiva 
goleou o Brasilzinho do Jardim 
das Oliveiras, pelo placar de 9 a 0. 
A rodada foi fechada, com a 
vitória do CTN, por 5 a 1, diante 
do Salesiano.

Junior Martins

Difusora

 t e n i s t a  c u i a b a n o ,  ORichard Gama (12º do 
r ank ing  b ra s i l e i ro )  

venceu Vinícius Rodrigues (1º) 
nas quartas de final, depois 
ganhou de Gabriel Constantino 
(9º) na semifinal e perdeu para 
Gabriel Generoso (5º) na final da 
1ª etapa do Circuito Nacional 
Infanto-juvenil de Tênis, na 
categoria 14 anos, nessa terça-
feira (28.03), em Curitiba (PR). 
Com o resultado, o jovem mato-
grossense, de 14 anos, se 
consagra vice-campeão brasileiro 
e deve galgar posições no 
ranking.

A campanha teve início 
com vitória sobre Matheus Krebs 
(44º do ranking), na 1ª rodada, por 
dois sets a zero e parciais 6/3 e 
7/5. 

Na sequência, Richard 
superou Henrique Fukushima 
(21º), nas oitavas de final, por 6/2 
e 6/1. Em seguida, ganhou do 

favorito Vinícius Rodrigues (1º), 
nas quartas, por 6/3 e 6/4. Venceu 
de virada Gabriel Constantino 
(9º), na semifinal, por 5/7, 7/6(7-
4) e 6/3. E, na final, sofreu a 1ª 
derrota após duro embate com 
Gabriel Generoso por 6/3 e 6/3.

“A semifinal foi bem 
difícil e durou três horas e 
cinquenta minutos. A estratégia 
foi pressioná-lo no fundo da 
quadra, fazê-lo correr, mas ele 
contra atacava bem e venceu o 1º 
set. 

Então mudei para uma 
estratégia mais defensiva com 
bola alta no fundo e acertei. Na 
final, joguei bem, mas errei nas 
finalizações. Meu adversário 
pressionou bastante na rede. Me 
fez passar por muitas situações 
difíceis. Agora volto a treinar 
para os próximos torneios”, disse  
Gama.
Contexto - O Circuito Nacional 
Infanto-juvenil de Tênis, evento 

promovido pela Confederação 
Brasileira de Tênis (CBT), 
contou com a participação de 353 
t e n i s t a s  d e  2 0  u n i d a d e s  
federativas com idades entre 08 e 
23 anos. Representantes de 
Alagoas, Bahia, Pará, Ceará, 
Distrito Federal, Goiás, Espírito 
Santo, Mato Grosso, Minas 
Gerais, Amazonas, Paraíba, 
Paraná, Pernambuco, Piauí, Rio 
de Janeiro, Santa Catarina, São 
Paulo, Sergipe, Mato Grosso e 
Rio Grande do Sul.

D e  a c o r d o  c o m  o  
presidente da Federação Mato-
grossense de Tênis (FMTT), 
Rivaldo Barbosa, “O Circuito 
Nacional é uma oportunidade 
para representantes da categoria 
infanto-juvenil de todas as 
regiões do país disputarem entre 
s i ,  t e s t a rem hab i l idades ,  
ganharem experiência e terem 
talentos descobertos. E isso 
começa nos circuitos estaduais”, 

Richard Gama fatura 2º lugar da categoria 14 anos e mais 200 pontos para o ranking

Foto: Junior Martins

NO PÓDIO

Atleta de MT se consagra vice
campeão brasileiro de tênis

Com o resultado, o jovem mato-grossense, de 14 anos, se consagra vice-campeão brasileiro e deve galgar posições no ranking

FUTEBOL DE BASE

6ª Copa Difusora: 15 jogos, 
movimenta a terceira rodada
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expedidos pela Prefeitura Municipal 
ou plantas acompanhadas de 
ART/RRT;
5. CNPJ da empresa.
6. Em caso de renovação, 
apresentar a declaração de que as 
característ icas da edificação, 
instalação ou local de risco 
permanecem conforme constatado na 
ú l t i m a  v i s t o r i a ,  c o m  f i r m a  
reconhecida em cartório (Acesse 
a q u i :  
http://www.sistemafamato.org.br/por
tal/arquivos/30032017022954.docx).

Para mais informações acesse 
o site do Corpo de Bombeiros pelo 
link:
http://www.cbm.mt.gov.br/alvaraDet
alhe.php?id=175

1. Requerimento de serviços 
t é c n i c o s  ( A c e s s e  a q u i :  
http://www.sistemafamato.org.br/p
ortal/arquivos/30032017021348.do
cx);
2. Declaração com firma 
reconhecida em cartório (Acesse 
aqui:http://www.sistemafamato.org.
br/portal/arquivos/3003201702162
6.doc);
3. Ta x a  d e  2 ª  v i a  d e  
documentos com comprovante de 
pagamento (Veja como calcular e 
e m i t i r  a  t a x a :  
http://www.cbm.mt.gov.br/servico.
php?id=55 );
4. Comprovante de área 
construída, podendo ser IPTU, ITBI, 
BCI ,  HABITE-SE ,  A lva rá s  

 comandante alertou para as Oprincipais recomendações e 
no rmas  t écn i cas  pa ra  

concessão de alvarás provisórios, 
com intuito de garantir a segurança e 
a  i n t e g r i d a d e  f í s i c a  d o s  
frequentadores do evento.

Para evitar tragédias e 
garantir a segurança nas feiras, o 
presidente do Sistema Famato 
Normando Corral afirmou que vai 
mobilizar os sindicatos rurais do 
estado, com campanhas orientativas e 
publicitárias focadas na importância 
do cumprimento das normas de 
segurança e os prazos estabelecidos 
na legislação. “Vamos levar a 
informação aos 90 sindicatos do 
estado através dos nossos canais de 
c o m u n i c a ç ã o  e  d e s t a c a r  a  
importância da antecipação e dos 
prazos”, avalizou Corral.

“A reunião foi  mui to  
importante para ter essa aproximação 
do Corpo de Bombeiro com a Famato 
e assim estamos fazendo com toda a 
sociedade civil organizada. Nós 
temos que trabalhar em parceria, já 
que o objetivo principal, tanto da 
Famato  como do  Corpo  de  
Bombeiros, é garantir a realização de 
eventos com maior segurança 
possível. 

Também foi importante para 
traçarmos todas as atividades de 
2017, dentro dos prazos e com 
antecedência,  para que tudo 
transcorra sem nenhum problema”, 
afirmou o comandante Ferreira.

A orientação da Famato e do 
Corpo de Bombeiro é a de que os 
sindicatos e organizadores das feiras 
agropecuárias procurem o batalhão 
da respectiva região de forma 
antecipada para que seja verificada a 
necessidade de readequações e ações 

preventivas. Essas medidas são 
necessárias para não comprometer a 
realização do evento. “Temos 
medidas para mitigar todos os riscos, 
para que o evento seja realizado com 
maior segurança e tranquilidade. O 
o b j e t i v o  é  r e s g u a r d a r  o s  
frequentadores e os organizadores”, 
disse o comandante.

O vice-presidente Francisco 
Pugliesi cobrou a desburocratização 
para a emissão de Alvará e uma 
atenção especial para os excessos de 
cobranças na aprovação dos projetos. 
Em resposta, Ferreira disse que 
excessos existem, porém já estão 
sendo analisados para que medidas 
legais sejam tomadas. “Estamos 
trabalhando para desburocratizar e 
extinguir os excessos, mas sempre 
prezando pela segurança das 
pessoas”, garantiu Ferreira.

Na oportunidade, Corral 
falou do projeto do Serviço Nacional 
de Aprendizagem Rural (Senar-MT) 
que pretende inserir o curso de 
prevenção de incêndio em lavouras 
na grade de cursos de qualificação e 
profissionalização rural. 

“ A  n o s s a  p r i n c i p a l  
preocupação é no período de plantio 
do milho safrinha. Com o calor, o uso 
d e  m á q u i n a s  e  o  v e n t o ,  a  
probabilidade de pegar fogo é muito 
grande”, argumentou.

Outro pleito foi a do 
presidente da Federação de Rodeios 
Renato Bavaresco para que seja 
revista a norma técnica que exige a 
largura do acento da arquibancada, 
que antes era de 55 centímetros e 
passou para 70 centímetros.

O comandante garantiu que a 
mudança está suspensa até que a 
comissão instaurada estude os casos e 
avalie se mantém os 55 centímetros 

ou que seja dado um prazo para as 
adequações atendendo as exigências 
técnicas de segurança.

O Comando Geral do Corpo 
de Bombeiros vai disponibilizar 
cartilhas orientativas para serem 
entregues aos 90 Sindicatos do 
Estado de Mato Grosso. Também 
participaram da reunião, o diretor 
Financeiro  e  Adminis t ra t ivo 
Vilmondes Tomain, o tenente coronel 
Vanderlei Bonoto, os tenentes Moacir 
Barbosa e Cláudio Lino e o chefe de 
gabinete do deputado federal Adilton 
Sachetti, Anderson Vidal.
Serviços: Para concessão do Alvará 
provisório dirija-se à unidade do 
Corpo de Bombeiros com os 
seguintes documentos:

SEGURANÇA

Famato e Corpo de Bombeiros discutem a
segurança nas feiras agropecuárias de MT

O objetivo é resguardar os frequentadores e os organizadores”, disse o comandante
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Quase 400 pessoas 
participaram dos seis dias 
do I Colóquio Internacional 
de Estudos Linguísticos 
organizado pelo programa 
de Pós-graduação em 
L i n g u í s t i c a  d a  
Universidade do Estado de 
Mato Grosso, que terminou 
no sábado (25) em Cáceres.

 Página 03

MERCADO DA CARNE

Frigoríficos utilizam Operação da PF
para pressionar preços em Mato Grosso

Com o pretexto de instabilidade no mercado internacional da 
carne, a indústria frigorífica está paralisando atividades como forma 
de pressionar o preço do boi gordo. Levantamento solicitado pela 
Associação dos Criadores de Mato Grosso (Acrimat) aponta que o 
preço da arroba caiu de 2% a 4% do dia 16 para o dia 28 de março, 
reduzindo de R$ 126,81 para R$ 123,11 em média no Estado, 
segundo levantamento do Instituto Mato-Grossense de Economia 
Agropecuária (Imea).  Página 04

Foto: Divulgação

Preço da arroba caiu de 2% a 4% do dia 16 para o dia 28 de março, reduzindo de R$ 126,81 para R$ 123,11 em média no Estado
 EVENTO

Colóquio Internacional de Estudos
Linguísticos reuniu 378 participantes
Foto: Moises Bandeira

Nos seis dias de evento foram 
apresentadas quatro defesas 
de mestrado do programa em 
Linguística e diversas mesas 

redondas com temas 
diferentes

SEGURANÇA

Famato e Corpo de Bombeiros discutem a
segurança nas feiras agropecuárias de MT

O comandante geral do Corpo de 
Bombeiros de Mato Grosso Alessandro 
Borges Ferreira visitou a Federação da 
Agricultura e Pecuária de Mato Grosso 
(Famato), na manhã desta quinta-feira 
( 3 0 / 0 3 ) ,  p a r a  o f i c i a l i z a r  u m  
compromisso com o objetivo de traçar 
medidas de segurança mais eficazes nas 
feiras agropecuárias. Página 06

Foto: Assessoria

A reunião aproxima o Corpo de 
Bombeiro a Famato com  objetivo 

principal, de garantir a realização das 
feiras agropecuárias com maior 

segurança

Página 05

VIA CRUCIS

Romeiro vira 
atração na BR-163

Em meio aos mais de 60 mil veículos que trafegam 
diariamente pela BR-163/364, em Mato Grosso,um homem 
carregando uma cruz com cinco metros de comprimento chama a 
atenção por onde passa. Página 05

 
Foto: Rota Oeste

Paulo Cícero de Lima, pretende chegar aos Estados Unidos


